



COMMUNIQUE

Le 29 avril 2021

A la suite de la publication le 16 avril dernier du livre de William ACKER, "Où sont les Gens du Voyage – inventaire critique des aires d'accueil", paru aux Editions du Commun, l'ANGVC dénonce ceux qui, parmi les élus, tentent d'instrumentaliser le constat critique de l'auteur afin de se décerner un satisfecit.

Estimant que si leur collectivité n'est pas ciblée comme étant "mauvaise élève", ils s'empressent d'en conclure que les conditions d'accueil sont bonnes sur les terrains qu'elles ont réalisés.

Or, l'étude et les données de William ACKER, ne portent à ce jour que sur la géolocalisation de ces aires d'accueil par rapport à certains types d'installations polluantes et dangereuses, par rapport à leur distanciation aux mairies (identifiant le centre-ville) et leur degré d'isolement des habitations. Elle ne comporte aucune donnée quantitative ou qualitative portant sur les conditions de vie et de résidence sur ces équipements publics, sur la qualité de leurs équipements ou sur la qualité de leur gestion.

L'association attire donc l'attention sur les interprétations abusives qui pourraient être tirées du travail de l'auteur et conduire à occulter les choix qui ont souvent été opérés par les collectivités pour implanter des équipements dédiés à l'habitat des personnes dites Gens du Voyage dans des zones de relégation.